

WT 24. 10. 24

Kann gendern Sünde sein?

KIRCHE Veranstaltung der Dekanatsfrauen mit Show.

TREUCHTLINGEN – Die Dekanatsfrauen von Pappenheim und Weißenburg brachten am letzten Sonntag die Themen Frauen und Kirche ins Gespräch. Beim Frauencafé stellten sie kreativ ihr Team und die Geschichte der Dekanatsfrauen vor, diskutierten neue Wünsche für zukünftige Aktionen und führten angeregte Gespräche bei Kaffee und Kuchen.

Um 17 Uhr erlebten die Gäste im vollen Saal die „Avantgardinen“, die bekannte Melodien mit humorvollen Texten und Sketchen kombinierten.

Diese behandelten das Zeitgeschehen, etwa mit der Frage „Kann denn gendern Sünde sein?“. Die Zuschauer zeigten sich begeistert und belohnten die musikalische Frauenpowergruppe mit frenetischem Applaus.



Das Programm kam beim Publikum sehr gut an und wurde mit frenetischem Applaus belohnt.

Foto: Karin Brandmeyer